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LE PROSSIME TAPPE
Vertice con Sutti (Atc)
Dopo l’incontro con i tecnici
comunali che si occupano del
Civis, il commissario
Cancellieri vuole vedere il
presidente di Atc Francesco
Sutti, forse già oggi pomeriggio

Guazzaloca e la lista
Il candidato Stefano
Aldrovandi ieri ha ribadito
che la scelta di Guazzaloca
capolista «spetta solo a lui».
I partiti del Terzo Polo
vorrebbero chiudere domani

Le rivelazioni di Corticelli
Il candidato di Bologna
Capitale pubblicherà
domani sul suo sito un
estratto «senza penali» del
contratto originario tra Atc e
Irisbus

Il commissario, invitato anche dal comitato, ha in programma una visita in via Mazzini

Cancellieri nei cantieri del Civis
Stamattina il vertice con i tecnici. Si allontana l’ipotesi del blocco
di Paola Frontera

I l commissario straordi-
nario Annamaria Can-

cellieri andrà in visita ai
cantieri del Civis in corso
da gennaio (e fino a otto-
bre, salvo blocchi) in via
Mazzini e in via Emilia Le-
vante. Il tour fa parte
dell’istruttoria che Cancel-
lieri ha deciso di aprire do-
po l’accelerazione dell’i n-
chiesta sul tram, che ha vi-
sto la settimana scorsa l’i-
scrizione nel registro degli
indagati, con l’accusa di
corruzione, di Giorgio
Guazzaloca, Maurizio Ago-
stini e dei due componen-
ti del cda di Atc, nominati
dal Comune durante il
mandato di Guazzaloca,
Paolo Vestrucci e Claudio
Comani. Una decisione
choc della Procura e dei
due magistrati che condu-
cono l’inchiesta, il procu-
ratore aggiunto Valter Gio-
vannini e il pm Antonello
Gustapane, che in questi
giorni ascolteranno tutti
gli indagati. Il capo d’a c-

cusa e le indagini sull’a g-
giudicazione dell’appalto
a Irisbus, che hanno sol-
levato dubbi sulla congrui-
tà del punteggio alla socie-
tà del gruppo Fiat, hanno
convinto Cancellieri a ve-
derci chiaro anche sul ver-
sante tecnico, prendendo
in esame, come extrema
ratio, anche l’ipotesi di
bloccare i cantieri (caldeg-
giata tra gli altri da Filippo
Berselli, Pdl, e Daniele
Corticelli, Bologna Capita-
le). I residenti e i commer-
cianti di via Mazzini e della
via Emilia Levante però so-
no saltati sulla sedia, e do-
po aver fatto sapere che
non tollereranno ulteriori
ritardi, ieri hanno inviato
una lettera aperta a Can-

cellieri chiedendole di fa-
re «un sopralluogo diretta-
mente al cantiere per ve-
dere lo stato effettivo delle
cose». Il comitato No Civis

ricorda che «diverse ban-
chine sono già in costru-
zione, anche terminate» e
che il progetto del Civis su
via Mazzini «è stato modi-
ficato secondo le nostre ri-
chieste». Il progetto «noi
lo abbiamo visto e studia-
to - dice Irene Ricci, la por-
tavoce del comitato - men-
tre chi ipotizza una so-
spensione non sa nemme-
no cosa si sta effettiva-
mente realizzando». In

più, se si bloccheranno i
cantieri, «siamo pronti ad
andare in strada e a riapri-
re la circolazione con le
nostre mani, togliendo le
transenne e richiudendo
le buche».

Dal canto suo, il com-
missario Cancellieri con la
decisione di visitare i can-
tieri allontana l’ipotesi di
bloccare i lavori. Ipotesi
che già nelle sue parole i-
niziali era sembrata remo-

ta. Di certo farà la ricogni-
zione dello stato dell’ar te.
Stamattina è già fissato a
Palazzo d’Accursio un in-
contro con i tecnici comu-
nali che hanno sotto con-
trollo lo stato dei cantieri.
Poi, già nel pomeriggio, si
potrebbe tenere l’i ncon-
tro tra Cancellieri e Fran-
cesco Sutti, presidente
dell’Atc. Incontro che pe-
rò non è stato ancora con-
fer mato.

Lavori in corso
A sinistra una

parte del
cantiere Civis in

via Emilia
L eva n te

Il Commissario
Cancellieri ha
fatto sapere
che andrà a

vedere i lavori

I commercianti
«Non tolleriamo altri
ritardi. Se ci sarà lo

stop toglieremo
noi le transenne»

Summit in Comune
In mattinata

Cancellieri vedrà
i tecnici, nel

pomeriggio forse Atc
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